
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche/nichtöffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 
der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 06.06.2001 

 
öffentlich 
Top 9 Einwohnerfragestunde 

 
 

 
Sitzungsleitung: 
Vorsitzende der Stadtverordnetenversammlung Frau Müller 
 
 
1. Frage  
von Herrn Siegfried Kulka 
 
Die Antwort des beauftragten Dezernenten für den Bereich Stadtentwicklung und 
Bauen Herrn Goetzmann auf die Fragen zum Problem Eigentumsgaragen ist Herrn 
Kulka schriftlich zu übergeben. 
 
Entsprechend den Informationen des Stadtverordneten Krause als Vorsitzender des 
Ausschusses für Eingaben und Beschwerden hat sich der Ausschuss in mehreren 
Sitzungen mit Eingaben befasst, die an ihn im Zusammenhang mit der Veräußerung 
von Grundstücken zum Zwecke der Haushaltssanierung an die Gewoba herangetra-
gen wurden. Zur Erörterung dieser Problematik wird am 19.06.01 eine öffentliche 
Ausschusssitzung durchgeführt.   
 
2. Frage 
von Herrn Toralf Starke 
 
Die Beantwortung der Frage zur Parkplatzsituation während der Zeit und nach der 
Restauration des Kanals im Bereich der Häuser Am Kanal 4 - 6 erfolgt durch den 
beauftragten Dezernenten für den Bereich Stadtentwicklung und Bauen Herrn Goet-
zmann. 
 
3. Frage 
von Frau und Herrn Droste 
 
Die Beantwortung der Fragen zur Durchsetzung von Ordnung und Sauberkeit in der 
Stadt Potsdam erfolgt durch den Beigeordneten für Soziales, Jugend, Gesundheit, 
Ordnung und Umweltschutz Herrn Jakobs. 
 
4. Frage 
von Frau und Herrn Hellmann 
 
Die Beantwortung der Fragen zum Objekt Potsdam, Reiherweg 4/Ecke Pappelallee, 
erfolgt durch den Beigeordneten für Soziales, Jugend, Gesundheit, Ordnung und 
Umweltschutz Herrn Jakobs. 
Herr Jakobs sagt die schriftliche bzw. mündliche Beantwortung der Nachfragen von 



Frau Hellmann (Beginn der Bauarbeiten; Müllbeseitigung) zu. 
 
 
 

 


